

# Menjajaki Bidang Studi Kesehatan di Luar Kedokteran

Oleh : Ina Liem, penulis dan CEO Jurusanku.com

**Dari survey Jurusanku terhadap lebih dari 10.000 siswa SMA swasta di Indonesia, jurusan Kedokteran menduduki peringkat kedua yang paling diminati. Ini sejalan dengan survey HSBC yang menunjukkan masih banyak orang tua Indonesia yang ingin anaknya menjadi dokter.**

Dunia kesehatan memang industri yang menggiatkan sebab pasarnya tidak mengenal usia. Sejak lahir, balita, remaja, dewasa, hingga lanjut usia, manusia selalu menggunakan jasa kesehatan meskipun kebutuhannya berbeda-beda di tiap rentang usia.

Tak salah jika orang tua menganggap profesi ini memberi jaminan masa depan. Namun perlu diingat, masa depan tidak ada yang pasti. Zaman pun sudah berubah. Apalagi menjelang MEA (Masyarakat Ekonomi ASEAN), banyak dokter asing mendaftar masuk Indonesia sehingga persaingan akan semakin ketat.

Lagipula, tidak semua anak cocok menjadi dokter. Kemampuan akademis di sekolah saja tidak cukup untuk dijadikan patokan. Dalam memilih jurusan dan karier, sebaiknya kita mempertimbangkan 4 unsur yaitu minat, bakat, ke-

pribadian dan values (nilai-nilai yang dianggap penting dalam pekerjaan dan hidup).

Di banyak kasus anak yang dipaksa menjadi dokter malah putus kuliah di tengah jalan. Ada yang merampungkan kuliahnya sekedar untuk menyenangkan orang tua, tapi tetap tidak mau praktik sebagai dokter. Putus kuliah memang bisa berdampak buruk. Kalau seorang dokter dipaksa praktik tanpa passion, kariernya pasti kalah dari mereka yang memang passionate di bidangnya.

Bagi orang tua seperti di atas ada baiknya memeriksa lagi apa values di balik keinginan itu. Apakah yang dikejar adalah high income, gengsi, pengakuan masyarakat, membantu orang lain atau alasan lain?

Apabila high income yang dikejar, faktanya dokter bukan satu-satunya profesi. Banyak profesi lain yang memungkinkan untuk itu tanpa meletak-

kan nyawa manusia sebagai taruhannya.

Di dunia kesehatan, dokter juga bukan satu-satunya profesi. Sebut saja Dietetics, Occupational Therapy, Speech Pathology, Prosthetics and Orthotics, Chiropractic, Podiatry, Dermal Therapy, Public Health dan masih banyak lainnya. Bidang-bidang ini bisa ditempuh dengan waktu kuliah lebih singkat, sehingga sukses pun bisa diraih lebih cepat dengan biaya lebih ringan dibanding Kedokteran.

Peluang karier bidang-bidang di atas masih terbuka lebar. Ambil contoh Dietetics yang mencetak ahli gizi. Salah satu peluang usahanya adalah membuka catering kesehatan untuk kalangan yang punya masalah diet dan pantangan, seperti penderita obesitas, diabetes, jantung, penyandang autisme, ibu yang baru melahirkan, dan lain-lain.

*Full day schools* yang mewajibkan para siswa makan siang di sekolah juga bisa memanfaatkan layanan semacam ini. Karena ditangani ahli gizi, para orang tua tidak perlu kuatir akan kualitas makanan bagi anak mereka.

Salah satu universitas yang menawarkan program studi ini adalah La Trobe University di Australia. Perguruan tinggi yang memang terkenal dengan bidang Health Science ini memungkinkan mahasiswa Dietetics mendapat gelar S1 dan S2 sekaligus dalam 5 tahun.

Bidang studi menarik lainnya adalah Dermal Therapy. Lulusannya dibekali keahlian khusus menangani kecantikan kulit, sebuah industri yang prospeknya tak perlu diragukan lagi. Selain bisa merawat kulit, banyak orang ingin membuat ramuan krim kecantikan sendiri. Jurusan Dermal Therapy bisa menjadi alternatif menarik.

Program Bachelor of Health Science in Dermal Therapy di Victoria University di Australia mencetak ahli kecantikan dalam 4 tahun, tanpa melalui jurusan Kedokteran sehingga menghemat waktu dan biaya.

Lain lagi dengan Chiropractic. Layanan kesehatan ini di Indonesia masih dikuasai asing. Salah satu chiropractor

Indonesia adalah dr. Tinah Tan. Ia adalah chiropractor wanita pertama di Indonesia, lulusan RMIT University, Australia. Jurusan yang mempelajari tulang belakang ini biasanya ditempuh selama 5 tahun setelah lulus SMA.

Bagi yang punya passion di bidang kesehatan, masih banyak pilihan karier lain di luar kedokteran yang tak kalah prospeknya. Silakan cari informasi dan pahami peta kariernya. Siapa tahu ada yang benar-benar sesuai untuk anak anda.

Mewujudkan pendidikan anak yang baik dan unggul tidak-lah sebatas perencanaan dana. Untuk merencanakan pendidikan ini juga dibutuhkan pemahaman tentang pemilihan subjek pendidikan yang tepat. Oleh karenanya, sebagai institusi keuangan terkemuka HSBC menggandeng Jurusanku sebagai salah satu *education expert* guna memberikan solusi perencanaan pendidikan terpadu dan komprehensif bagi para orang tua, nasabah dan calon nasabah HSBC Premier. Untuk informasi lebih lanjut kunjungi cabang HSBC Premier terdekat. *ada.*

Untuk informasi lebih lanjut kunjungi cabang HSBC Premier terdekat.



## Take the right steps to let your children's passions fly

Di HSBC Premier, kami mengerti ambisi Anda untuk memenuhi mimpi buah hati Anda. Kami hadir memberikan personal support bagi Anda dalam menentukan langkah yang tepat bersama partner bidang pendidikan yang kami miliki yaitu Education First dan Adam Khoo Learning Technologies Group, serta jaringan internasional perbankan kami seperti :

- Global Transfer, pengiriman dana real time melalui rekening multi-currency dalam 12 pilihan mata uang.
- Kartu Kredit Premier MasterCard hingga 3 kartu tambahan untuk kebutuhan transaksi anak Anda di luar negeri.
- Percairan dana hingga US\$2.000 dan penggantian Kartu Kredit Premier MasterCard dalam 2 hari dalam keadaan darurat di seluruh cabang HSBC Premier di dunia.

Ketahui lebih lanjut mengenai cara kami mendukung rencana pendidikan buah hati Anda.

Hubungi : (021) 1 500 700  
Kunjungi : [hsbcpremier.co.id](http://hsbcpremier.co.id)

Issued by The Hongkong and Shanghai Banking Corporation Limited Jakarta branch, which is registered and supervised by Financial Services Authority (OJK). 2015/PRE/0902